

# SPORTS À GUÉNANGE

## Dernier espoir pour la pétanque

- VU 31 FOIS
- LE 28/10/2017 À 05:00



Photo HDPhoto RL

Après la démission surprise du président Bernard Menesson lors de la dernière AG du club, immédiatement suivie de celle de la trésorière et secrétaire ainsi que d'assesseurs, alors que quatre assesseurs avaient déjà démissionné avant l'AG, le club n'est plus gouverné (voir RL du 23/10).

C'est pourquoi, Daniel Siegwarth, le vice président convoque une nouvelle assemblée générale extraordinaire le samedi 4 novembre à 10h45 au club-house de l'association où tous les adhérents sont attendus avec l'espoir de composer un nouveau comité directeur et ainsi assurer la pérennité du club. À défaut, celui-ci pourrait être dissous.